



GACETA MUNICIPAL

— ENERO - FEBRERO —
2025



Festejo de Día de Reyes



En el marco del Día de Reyes, el Ayuntamiento Municipal de Chilapa de Álvarez, Guerrero que preside la Mtra. Mercedes Carballo Chino, agasajó con un gran espectáculo y regalos, a miles de niños, quienes vivieron una noche llena de magia, alegría y esperanza en la explanada de la Plaza Cívica Lic. Adolfo López Mateos.



Un evento que sin duda fue todo un éxito y de agrado de las familias chilapeñas, ya que refuerza la convivencia familiar. Cabe mencionar que en el jardín central se estuvo repartiendo rebanadas de rosca a todos los pequeños que asistieron en compañía de sus padres a este gran festejo.



A invitación de pobladores de la comunidad de **Acatlán**, la Alcaldesa de Chilapa de Álvarez, Guerrero, Mtra. Mercedes Carballo Chino, asistió a la tradicional ceremonia de transferencia del bastón de mando del comisario de la localidad antes mencionada, en donde reafirmó compromiso con toda la población, asegurando que cuentan con todo su apoyo para atender las necesidades de la localidad.

Esta ceremonia simbólica que tiene como objetivo oficializar la transmisión de responsabilidades, autoridad y liderazgo.

Ceremonia de transferencia del bastón de mando.



De igual forma la Mtra. Mercedes Carballo Chino asistió a la comunidad de **Atzacoyaloya** donde fue recibida con gran entusiasmo por parte de los pobladores de dicha comunidad para encabezar la ceremonia de transferencia del bastón de mando de dicha comunidad. reconoció profundamente el compromiso y la dedicación al servicio público del comisario saliente, asegurando que el nuevo ciclo traerá consigo grandes logros para la comunidad.



"Encuentro Nacional Municipal"

La primera autoridad del municipio de Chilapa de Álvarez, Guerrero, Mtra. Mercedes Carballo Chino, asistió al primer "Encuentro Nacional Municipal", el cual reunió a todas y todos los presidentes municipales de nuestro país con el fin de abordar temas de interés para el desarrollo y progreso de cada uno de los municipios, promoviendo un espacio de diálogo y colaboración para la consolidación de un mejor México.



Capacitación para la prevención de incendios forestales.

Con el fin de hacer frente a la temporada de incendios forestales, el Ayuntamiento Municipal de Chilapa de Álvarez, Guerrero, a través de la Dirección de Protección Civil Municipal, llevó a cabo la "Capacitación a las brigadas de Protección al manejo del fuego: S-130 introducción al comportamiento del fuego, S-190 sobre temas de prevención de incendios forestales y preparación de combatientes".

Esta actividad es parte fundamental para asegurar que los equipos encargados de controlar y prevenir incendios forestales cuenten con los conocimientos y habilidades necesarias para actuar de manera efectiva y segura.



En esta capacitación se contó con la participación de los distintos cuerpos de protección civil de los municipios de: Mochitlan, Atlixac y Ahuacuotzingo, quienes consolidaron su esfuerzo en las prácticas teóricas y prácticas impartidas por el Ing. Christopher Peralta Hesiquio, Jefe de brigada de la región montaña del manejo de fuego, el Lic. José Adrián Guerrero Jorge y el C. José Alberto Hernández Muñiz.

Banderazo de salida para la entrega de "Fertilizante Gratuito"



Con la finalidad de que todos los productores de Chilapa de Álvarez, Guerrero, puedan recibir su fertilizante en tiempo y forma sin ningún inconveniente, la Presidenta Municipal, Mtra. Mercedes Carballo Chino, asistió a una reunión de trabajo con los Coordinadores Regionales Operativos del Programa Nacional de Fertilizante.



Con ello reafirma el compromiso de la administración Municipal 2024 - 2027 con todas y todos, brindando una atención coordinada en bien de los beneficiarios del programa de fertilizante.

Entrega de uniformes a la delegación municipal de boxeo.

A través del Instituto del Deporte Municipal en días pasados tuvo a bien realizar la entrega de uniformes a la delegación municipal de boxeo que nos representó en el estatal de dicha disciplina.

Felicitamos a Ximena Morales, boxeadora de nuestro municipio quién ganó el campeonato estatal, logrando así su pase al Macro Regional CONADE que tendrá lugar en Aguascalientes en los próximos meses, un evento donde participan los mejores pugilistas de diferentes regiones de nuestro país.



